

2020年6月17日

公益財団法人日本テニス協会

ニュースリリース 大正製薬、JTAオフィシャルスポンサーに決定



公益財団法人日本テニス協会と大正製薬株式会社は、生涯スポーツ、競技スポーツ、観るスポーツとしてのテニスの振興が国民の心身の健全な発達と国際親善に寄与・貢献し、テニスを通じて生活者に健康でより豊かな暮らしの実現を図るとの理念を共有し、この度、オフィシャルスポンサー契約を締結いたしました。

大正製薬株式会社は、日本を代表する医薬品・健康関連商品等の研究・開発・製造・販売を手掛けるヘルスケアカンパニーであり、スポーツ団体やスポーツ大会へのサポートにも長い実績を持っています。こうした企業とテニス振興のためのスポンサー契約を締結できたことは、本協会にとって大きな喜びと同時に励みでもあります。

本スポンサー契約により、本協会は特に女子ジュニア強化につながる中長期的育成体制を強化し、2024年パリオリンピック、2028年ロサンゼルスオリンピックまでに、世界に通用する選手を輩出することを目指します。また、このスポンサー契約には、2019年度からスタートしていた「伊達公子×YONEX PROJECT」への、本協会を通じたサポートも含んでいます。

【本件に関するお問い合わせ先】

公益財団法人日本テニス協会 広報委員会
E-Mail: media@jta-tennis.or.jp